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03/12/2019  Dopo esserci conosciuti, ci siamo divisi in gruppi 
e abbiamo discusso sui seguenti argomenti: ciclo di incontri, 
festa della scuola, cineforum, gita didattica. Dopo averne parla-
to  aver tirato fuori le nostre idee, abbiamo votato l’argomen-
to di quest’anno, tra i quali ha vinto il Cineforum. Alla fine ci 
hanno spiegato il progetto principale.
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